

Destruída Casa de la Lonko Juana Calfunao Comunidad Juan Paillalef

La casa de la **Lonko Juana Calfunao Paillalef** ha sido destruida tres veces, otros miembros de la comunidad sus casas también le han sido destruidas, por individuos desconocidos. Los latifundistas adyacente a su comunidad le han usurpado gran parte de sus tierras y las agresiones que los comuneros sufren, no tiene otro objetivo que ahuyentarlos de sus tierras para así apoderarse de ellas.

Carabineros no investiga y la justicia chilena no sanciona a los responsables, mientras las agresiones a la comunidad continúan de manera cotidiana.



Trabajadores armados de los fundos adyacentes a la Comunidad Juan Paillalef junto a Carabineros, custodian los predios de los latifundistas, pero no los predios de los comuneros mapuches que sufren los ataques.



Furgones policiales junto a vehículos particulares patrullan los caminos cercanos a la comunidad mapuche agredida



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME:
<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006 